



TOURISME D'AGRÉMENT

Albi, la promesse d'un séjour inoubliable

International et exigeant, le statut *Patrimoine mondial de l'humanité* constitue une réelle promesse d'exception. Ce classement prestigieux et la réouverture du musée Toulouse-Lautrec ont offert une large couverture médiatique qui est venue renforcer une notoriété déjà acquise. Près d'un million de touristes par an viennent séjourner au cœur de la cité : c'est sans nul doute parce qu'Albi est une destination privilégiée du sud de la France qui combine de nombreux atouts : un patrimoine classé au cœur d'une ville à taille humaine, une douceur de vivre associée à son ensoleillement, à sa gastronomie et au caractère généreux et accueillant de sa population. La richesse des activités culturelles, sportives ou de loisirs permet dans le même temps de découvrir, seul, entre amis, en famille, notre territoire sous d'autres attraits au travers d'une programmation riche, qualitative et singulière. Albi vous fait la promesse d'un séjour inoubliable !

- Près d'un million et demi de visiteurs par an
- La cathédrale Sainte-Cécile 3^e monument le plus visité d'Occitanie
- Hôtels de 1 à 5 étoiles
- Maisons et chambres d'hôtes, gîtes, camping Lodge et Spa étoilé
- Activités culturelles et sportives
- Aux portes de sites remarquables



LEISURE TOURISM

Albi, the promise of an unforgettable stay

The international, highly demanding endeavour of being designated a UNESCO World Heritage Site is a genuine promise of outstanding universal value. That prestigious designation and the reopening of the Toulouse-Lautrec museum have resulted in media coverage that has boosted an already-existing reputation. Nearly a million tourists come to stay each year in the city centre, no doubt because Albi is one of the favourite destinations in southern France that combines a number of advantages: a listed heritage in the centre of a city built on a human scale, and a gentle lifestyle due to the sunshine, fine wine and food, and the generous and hospitable character of the people. The wealth of cultural, sports and leisure activities at the same time allow tourists that come here either alone, with friends or family, to visit our region and learn about its wide range of other quality attractions that make us unique. Albi: we'll make your stay wonderful!

- Nearly one million and a half visitors per year
- The cathedral Sainte-Cécile 3rd monument the most visited in Occitania
- 1 to 5-star hotels
- Guest rooms and inns, lodges, camping sites and star spa
- Cultural and sports activities
- All near remarkable tourist sites